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REQUERIMENTO Nº  006 /2022 
 
Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria competente, providências no sentido de encaminhar a esta 

vereança a relação dos salários dos médicos contratados pela Secretaria de Saúde através da 

CISMETRO - Consórcio Intermunicipal de Saúde, que atualmente prestam serviço em nosso 

município. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Com bastante frequência temos recebido reclamações de munícipes de 

dificuldades em conseguir consultas médicas nas UBS’s e Centro de Especialidades de nosso 

município. 

Além disso, o tempo de espera entre o agendamento e a consulta muitas 

vezes é muito grande, meses até! 

A principal alegação dos responsáveis da Secretaria de Saúde para a falta de 

oferta de consultas à população é de que há dificuldade em contratar médicos. Os médicos com 

os quais se faz contato não mostram interesse em trabalhar em nossas UBS’s. 

Percebemos a tendência da Secretaria Municipal de Saúde em contratar 

médicos através do Consórcio CISMETRO. 

Sendo assim, por que não se consegue médicos interessados? Seria devido 

aos salários oferecidos pela CISMETRO? 

Portanto, o intuito deste requerimento é, determinando o motivo da recusa dos 

médicos de virem trabalhar nas UBS’s de Jaguariúna, ajudar a resolver o problema de demanda 

de pacientes reprimida no município. 

Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 7 de fevereiro de 2022 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 01 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de fevereiro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 
 


